

29 de febrero de 2008

## **La CHS amplía a 5,4 hm<sup>3</sup> anuales de la Depuradora de Torrevieja a la Comunidad de Regantes Torremiguel**

*El caudal instantáneo otorgado es de 570 litros por segundo para una superficie de casi 1.300 hectáreas*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha concedido a la Comunidad de Regantes de Torremiguel el aprovechamiento de 5.346.00 metros cúbicos (casi 5,4 hectómetros cúbicos) de agua de la depuradora de Torrevieja para la Comunidad de Regantes de Torre Miguel, una vez aumentada la anterior concesión en 500.000 m<sup>3</sup> más.

El organismo de cuenca ha rectificado el volumen máximo anual que recibe esta comunidad de la Estación Depuradora de Aguas Residuales de Torrevieja (EDAR) hasta los 5,346 hm<sup>3</sup> anuales, resultado de añadir el volumen de 0,5 hm<sup>3</sup> autorizado en la resolución del verano de 2007 al volumen de 4,846 hm<sup>3</sup> que la Comunidad de Regantes tenía autorizado antes de dictarse ésta.

La Comunidad de Regantes de Torremiguel tiene 1.277,86 hectáreas de superficie regable en los términos municipales de Torrevieja, Orihuela y San Miguel de Salinas. El caudal circulante del río Segura no se verá afectado en modo alguno, dado que estas aguas depuradas no se vertían al mismo, por lo que es posible atender la petición de estas comunidades de regantes sin merma de sus aguas propias.

El Ministerio de Medio Ambiente, a través del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua) y el nuevo Plan Nacional de Saneamiento y Depuración (2007-20015), con una inversión de más 17.000 millones de euros, plantea un amplio repertorio de actuaciones para asegurar la disponibilidad del agua prevista con independencia de la situación climática, reutilizando el agua depurada para usos ambientales y agrícolas, como ocurre con los caudales procedentes de la EDAR de Torrevieja.